

帯広の森幼稚園
園長だより



春風化雨

帯広葵学園

令和3年度 令和3年8月24日発行 No.12 園長:佐藤敬示

8月の誕生会

8月20日(金)に8月生まれの子ども達の誕生会が開かれました。保護者の方の参観もできて、楽しいひとときを過ごすことができました。



11時からの前半は「そら」「のいちご」「りす」組さんの3クラス。密を避けるための対策です。

全員でハッピーバースデーを歌ったあと、そら組さんの歌と踊りでお祝しました。

後半は「もり」「すずらん」「ひよこ」組の3クラスでのお祝い。先生方のペープサートに笑顔がこぼれていました。

ステージに立っての自己紹介は全員はっきりと大きな声で言うことができ、子ども達の成長を感じました。



ウルトラ5つの誓い

- 一つ、腹ペコのまま学校へ行かぬこと
- 一つ、天気の良い日に布団を干すこと
- 一つ、道を歩く時には車に気をつけること
- 一つ、他人の力を頼りにしないこと
- 一つ、土の上を裸足で走り回って遊ぶこと

仮面ライダーやウルトラマン、スーパー戦隊ものが昭和から脈々と続いているということに改めて驚かされています。

1971年(昭和46年)に放送された「帰ってきたウルトラマン」の最終回のタイトルが「ウルトラ5つの誓い」というもので、その内容が左に挙げたものです。放送から50年経って尚、守っていくべき価値ある内容です。

5つめの「土の上を裸足で走り回って遊ぶこと」。帯広の森の子ども達はしっかり守っていますね。

2学期に入り、運動会へ向けた取組が本格的に始まりました。

竹のぼりや長縄などは以前から始めていましたが、グラウンドでの練習となると、まとひと味違ってきます。



運動会の練習を通して、単に「体力の向上」だけではなく、「立つ」「座る」「歩く」「止まる」「並ぶ」「聞く」という基本動作の質を高めていきたいと考えています。



【すずらん組さん】



【のいちご組さん】



懇談会が始まっています。

運動会の内容説明だけにとどまらず、夏休みの生活の様子や2学期の学級経営について、保護者の方々と担任とが

【子育ての課題を共有する】

充実した場にしてまいりたいと考えております。このことは、子ども達の成長には欠かせないポイントとなります。園教育へのご協力ご支援をよろしくお願いいたします。

懇談会

園長からの お願い

2学期に入って、「お迎えの時間」が若干遅れ気味になっているように見受けられます。お忙しいですが、時間を守っていただけるとありがたいです。やむを得ない事情で遅れる場合は、早めに連絡していただくと、待っている子ども達も不安にならないかと思ひます。ご理解ご協力お願いいたします。